



CHAMPAGNE

PERRIER-JOUËT

SMALL DISCOVERIES BY

mische' troler



SMALL DISCOVERIES BY
mischer' troxler

SMALL DISCOVERIES

BY
mischer' + roxle



**SMALL DISCOVERIES
BY MISCHER'TRAXLER :
PERRIER-JOUËT LÈVE
LE VOILE SUR SA
TOUTE DERNIÈRE
ÉDITION LIMITÉE
QUI VIENDRA
ACCOMPAGNER LES
FÊTES DE FIN D'ANNÉE.**

Pour le lancement de cette bouteille Edition Limitée, Perrier-Jouët dévoile un nouveau flacon conçu par le studio Mischer'Traxler : une bouteille ornée de papillons pour sublimer la Cuvée Belle Epoque 2007.





Small Discoveries by  Belle Epoque 2007

*« La collaboration artistique
entre Perrier-Jouët et le
studio Mischer'Traxler
s'est imposée comme une
évidence », souligne Axelle
de Buffevent, Directrice
de Style de la Maison
Perrier-Jouët.*



Les designers Katharina Mischer et Thomas Traxler ont créé en 2014 Perrier-Jouët Ephemērā, une installation présentée au salon international Design Miami.

Ephemērā se décline aujourd'hui avec Small Discoveries by Mischer'Traxler, une œuvre singulière dédiée à la Cuvée Belle Epoque Millésime 2007.

Pour créer le motif de cette Edition Limitée, le duo de designers Mischer'Traxler a laissé libre cours à son imagination tout en respectant le flacon original dessiné par Emile Gallé en 1902. Cet exercice de style a donné naissance à une élégante composition où se mêlent harmonieusement arabesques et feuillages entrelacés de fleurs, de papillons et de libellules. Véritable ode à la nature et ses métamorphoses, cette Edition Limitée restitue fidèlement la vision Art Nouveau et le caractère floral, racé et ciselé des champagnes Perrier-Jouët.



UNE CRÉATION
UNIQUE
HABILLANT LE
FLACON DE LA
CUVÉE BELLE
ÉPOQUE
MILLÉSIME 2007

La Cuvée Belle Époque Millésime 2007 est le fruit d'un travail commun : celui du Chef de Caves, Hervé Deschamps, et du studio Mischer'Traxler. Le décor si particulier de la bouteille évoque le silence des caves de craie où la cuvée a mûri pendant près de six ans pour enfin révéler sa légèreté cristalline, sa générosité et son raffinement.

Pour Hervé Deschamps, « la Cuvée Belle Époque 2007 est l'expression parfaite du savoir-faire du millésime de la Maison Perrier-Jouët ». En effet, cette cuvée révèle un délicat bouquet de magnolia, de chèvrefeuille ainsi que des arômes d'agrumes, enveloppés de notes de poires et de pêches mûres sublimées par une pointe de minéralité. Son attaque franche est suivie d'une fraîcheur cristalline persistante, dévoilant des arômes de fruits blancs et des notes de lait d'amande.

Pour le duo de designers Mischer'Traxler, le flacon de Belle Époque représente un jardin fleuri d'anémones japonaises blanches, source d'inspiration. Dans ce contexte, l'étiquette se transforme, laissant aux designers les rênes pour exprimer toute leur créativité.

Perrier-Jouët Belle Époque 2007 by Mischer'Traxler sera disponible en France en édition limitée pour les fêtes de fin d'année dans une sélection de cavistes haut de gamme et d'épiceries fines, au prix indicatif de 190 euros.

SMALL DISCOVERIES,
UNE ŒUVRE
CONTEMPORAINE
POUR CÉLÉBRER LE
NOUVEAU MILLÉSIME
DE LA MAISON
PERRIER-JOUËT.



L'ABUS D'ALCOOL EST DANGEREUX POUR LA SANTÉ. À CONSOMMER AVEC MODÉRATION.